

HE AQUÍ LO QUE EL GANGSTER AL CAPONE DIJO del COMUNISMO DIAS ANTES DE SER PUESTO EN PRISION.-Compare el pueblo de C. R.

las frases de Al Capone con las cuñas que diariamente publica el CALDERONISMO contra nosotros

"El Bolchevismo está a nuestras puertas. No podemos permitir que entre. Tenemos que organizarnos contra él, ponernos hombro con hombro y mantenernos firmes."

Debenos guardar a América sana, salva y limpia de toda mancha. Debemos librar al trabajador de la literatura roja y de los rusos rojos; debemos velar por que su

espíritu se conserve sano"

(Tomado de "Liberty")

TRABAJO

UN PERIODICO AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA

Edición No. 372

SAN JOSE, COSTA RICA
Sábado 23 de Diciembre, 1939

C.0.10 Ejemplar

CON ENTUSIASMO SIN LIMITE NUESTRO CANDIDATO PRESIDENCIAL

FUE RECIBIDO EN PTO. CORTES

Dos gigantescas reuniones celebradas. - El calderonismo no visitará la zona del Pacífico por temor al ridículo

Para el sábado próximo pasado estaba anunciada la visita de una comisión de oradores de nuestro partido, en la que iba incluido el camarada Mora candidato del mismo, a Puerto Cortés. Todos los gastos del viaje habían sido costeados de antemano por los compañeros de aquella región, quienes en esa forma abnegada contestan a los calumniadores calderonistas que nosotros hacemos nuestra campaña con dinero de Moscú. Desgraciadamente, por averías sufridas al avión que debía conducir a nuestros compañeros el viaje no pudo verificarse hasta el domingo. No obstante este trastorno, a la llegada de los camaradas Mora y Ferreto a Puerto Cortés un grupo considerable de trabajadores los esperaba en el aeródromo. De allí fueron conducidos a pie al centro de la población, donde centenares de hombres aclamaron a nuestro partido y a nuestro candidato. Fue tan el grado de entusiasmo manifestado por los trabajadores que asistieron a

recibir a nuestra delegación, que hubo necesidad de que se improvisaran discursos en la mañana no más sería larga de describir las múltiples manifestaciones de simpatía de que fueron objeto los com

pañeros Mora y Ferreto a su llegada a Puerto Cortés. Baste con decir que el primer mitin celebrado en la mañana y que no había sido convocado por nadie agrupó a más de quinientos trabajadores venidos de di

A ver qué diputados protestarán en el Congreso contra estos atropellos que el imperialismo yanqui está cometiendo en Puerto Rico

Desde el mes de noviembre venimos leyendo en periódicos publicados en los Estados Unidos, noticias sobre los atropellos cometidos por las autoridades militares del Gobierno americano en la isla de Puerto Rico. Tomamos del

semanario "Verdad" órgano al servicio de la colonia hispana publicado en New York N.º del 27 de noviembre pasado lo siguiente:
"Los desalojos de Malezas Altas en la ciudad de Aguadilla, no pueden ser más abusivos. Se emplaza a sus mo-

radores a abandonar sus propiedades sin tomar en cuenta para nada dónde van a vivir. Se les paga lo que bucnamente quiere pagarles el Gobierno Federal: todo ello sin más explicaciones que la brutal ordenanza del militar invasor.

versos lugares de aquella región.
A las cuatro de la tarde, tal y como se anunció, se celebró la segunda reunión. La asistencia fué inmensa. Se puede decir que no faltaba na

die. El entusiasmo y el interés en escuchar a nuestros oradores, especialmente a nuestro jefe y candidato c. Mora, eran sin límites. El compañero Ferreto abordó en su discurso la cuestión internacio-

nal. Expuso, pues los puntos de vista del Partido Comunista en relación con la guerra europea y particularmente en relación con la política exte-

PASA A LA PAG. CUATRO.

PRIMERA GRAN REUNION EN ALAJUELA

Nuestro partido abrió los fuegos de la campaña pública en la ciudad de Alajuela, con un magnífico mitin celebrado el martes de esta semana, en las esquinas céntricas de la ciudad.

Ante una numerosa concurrencia hicieron uso de la palabra en su orden los compañeros Fallas, Carballo y Mora quienes en forma brillante, expusieron los objetivos de lucha del Bloque de Obreros y Campesinos en la presente campaña electoral y ridicularizaron las burdas maniobras de

los políticos del calderonismo. La reunión, que comenzó a las siete y media de la noche terminó casi a las diez en medio de los aplausos de la concurrencia.
Queremos contrastar los siguientes hechos: mientras nosotros, a pesar de nuestra pobreza, hacemos esfuerzos y sacrificamos por visitar a los diferentes pueblos de la provincia; mientras nos esforzamos por conversar con las masas populares por explicarles sus problemas en fin, por hacer labor de orientación, el calde

ronismo, a pesar de contar con montones de dinero, con montones de vociferadores a sueldo y con el apoyo de las autoridades y de los capataces de fomento ha paralizado su campaña. ¿Por qué?
La razón es muy sencilla: la integración de la papeleta calderonista ha armado la de San Quintín. No hay tiempo para hacer nuevos proselitos. El calderonismo ha quedado arrinconado mientras se ventan los intereses personales de los calderonistas.
PASA A LA PAG. CUATRO

AL AIRE LIBRE DON RAUL GURDIAN favorito del Presidente Cortés

Todos conocemos la habilidad de don Raúl Gurdian para los negocios; allí donde se encuentra la posibilidad de ganarse unos cuantos miles de colones o dólares: el comerciante, el industrial, el hacendado o el banquero inevitablemente tropieza con la mano de don Raúl en sus transacciones; y ha sido tanta su habilidad que su "hacienda" la coloca ya, entre los pocos millonarios semicriollos. Es tal la universalidad de sus actividades como negociante que se le encuentra convertido, prodigiosamente en gran cafetalero, en Director de Almacenes de Depósito, panadero, en gerente y manager de agencias unidas director y consocio de corredores y comerciantes, en dueño de propiedades urbanas, en especulador en grandes juegos de "bolsa" en representante de poderosas compañías extranjeras, bueno etc etc. Pero en lo que se ha superado, resultando así como "la octava maravilla del mundo" es en la forma en que ha logrado influencia al Presidente Cortés, hasta convertirse en una verdadera debilidad Presidencial.

- Gurdian Rojas Ministro de Hacienda.
2º—Don Raúl Gurdian es nombrado Delegado de Costa Rica ante el Japón.
3º—Don Raúl es nombrado Ministro de Costa Rica ante las conferencias de Panamá.
4º—Se nombra a don Raúl miembro de la Junta Emisora del Banco Nacional.
5º—Don Raúl es nombrado Miembro Propietario del Alto Consejo Electoral.
6º—Don Raúl es nombrado miembro de la Comisión que ha de decidir y festejar al Presidente Somoza.
7º—Se nombra a don Raúl, miembro de la Comisión Canallera, del río San Juan.
8º—Por influencia de don Raúl se nombra Ministro de Hacienda a su primo hermano don Everardo Gómez Rojas.
9º—Por influencia de don Raúl, se nombra a su hermano Max Director del Banco Nacional de Costa Rica.
10.—Por influencia de don Raúl, se nombra a don Alfredo Moya, pariente suyo, alto empleado del Banco Nacional de Seguros.
11.—Por influencia de don Raúl, se manda al Congreso para su aprobación el Contrato con la Pan-America Airways, de la que es abogado.
12.—Por influencia de don Raúl, se nombra a don Raúl

El pueblo de HEREDIA rodea nuestra tribuna y se alista para la lucha contra la IMPOSICION OFICIAL

El miércoles 20 de la semana en curso celebró nuestro Partido el primer mitin público en la ciudad de Heredia. El simple anuncio de ese mitin hecho en volantes repartidos en la ciudad, atrajo a los trabajadores desosos de oír la voz de su partido en estos momentos en que el calderonismo, siguiendo las viejas tácticas antidemocráticas guarda silencio ante el pueblo para sorprenderlo con la lista de diputados que conviene a los tercetos de los mangoneadores: en estos momentos en que el calderonismo no le dice al pueblo cuáles son sus propósitos de gobierno y en que, en vez de plantear y dar soluciones a los gravísimos problemas económicos nacionales, se dedica a necias e hipócritas especulaciones sobre la guerra europea.
No menos de 500 personas escucharon las argumentaciones de nuestros compañeros Sáenz, Ferreto y Mora Valverde.

nerales cuáles son las aspiraciones genuinamente cotarricenses de nuestro partido.
Ferreto abordó la situación europea y con argumentos de mostró que los que hoy se auto-llaman paladines de la democracia, siguen siendo los fascistas de ayer y los eternos palanganeadores que se ponen del lado que más calienta el sol.
El compañero Mora se refirió a la campaña ridícula y falsa con que el calderonismo quiere engañar una vez más al pueblo, presentándose como enemigos de nuestra democracia.
Con argumentos sencillos contundentes, basados en hecho de nuestra vida social y política demostró que son ellos los verdaderos enemigos de la democracia y del progreso de las masas trabajadoras nacionales.
Todos los oradores fueron escuchados con gran interés y al terminarse la reunión el grito unánime del pueblo resonó vibrante: ¡Viva el Bloque de

Obreros y Campesinos! ¡Viva el partido que lucha contra la imposición oficial! ¡Viva el candidato del pueblo! ¡Viva el nuevo Mora!

C. L. Sáenz

El campesinado de Naranjo bajo nuestros pendones de lucha

A pesar de los escasos recursos con que cuenta nuestro partido ha intensificado su campaña de agitación por todos los rincones del país.
El domingo próximo pasado a las diez de la mañana llegaron a la ciudad de Naranjo los compañeros Sáenz, Carballo y Fallas. El c. Solano se encargó de la distribución de las hojitas de invitación y había preparado una mesa en una de las esquinas del mercado.
A la hora anunciada y a pesar del sermón del señor cura del lugar, una enorme multitud de campesinos y de hombres de trabajo se encontraban reunidos alrededor de la tribuna del Bloque de Obreros y Campesinos. También hicieron acto de presencia en la reunión muchos agricultores acomodados del cantón.
Inició la reunión el c. Fallas y luego hizo uso de la palabra el c. Sáenz. Hicieron una amplia exposición del panorama nacional, de los graves problemas que confronta el país frente a la crisis provocada por la guerra; demostraron la necesidad de que el gobierno adopte medidas ené

gicas para el desarrollo de nuestra agricultura y explicaron por qué el gobierno del señor Cortés o el que puedan formar los potentados que militan en el calderonismo, están incapacitados para adoptar esas medidas. Ambos oradores fueron muy aplaudidos.
Cuando el c. Luis Carballo, hijo de la ciudad de Naranjo y candidato a diputado por la provincia de Alajuela, subió a la tribuna, fué recibido por los aplausos entusiastas de la concurrencia.
El c. Carballo es uno de los profesionales alajuelenses de más prestigio por su inteligencia y por su honradez acrisolada y su vida es un ejemplo de esfuerzo y de rectitud moral. En su discurso describió la situación actual de nuestro pueblo; criticó acertadamente las últimas medidas adoptadas por el gobierno frente al peligro de la crisis y terminó haciendo un llamamiento a los ciudadanos allí reunidos para que se aprestarán a la lucha contra el hambre y la miseria que amenazarán a los hogares de todos los costarricenses.
PASA A LA PAG. CUATRO

LA URUCA bajo la bandera del Bloque de Obreros y Campesinos

El viernes de la semana pasada a las siete y media de la noche, se llevó a cabo, en el vecino pueblo de La Uruca, una magnífica reunión del Bloque de Obreros y Campesinos.
Un grupo de compañeros organizó una marcha a pie con clarín y banderas desplegadas hasta el citado lugar al que llegaron a la hora anunciada para la reunión.
La casi totalidad de los vecinos del lugar, hombres y mujeres, que se encontraban ya reunidos en espera de los oradores de nuestro partido,

recibió a este grupo de compañeros con aplausos y vivas al Bloque de Obreros y Campesinos y a su candidato el c. Mora.
Inmediatamente se dió comienzo a la reunión haciendo uso de la palabra los compañeros Fallas y Mora.
Podemos asegurar, sin lugar a equivocarnos, que el partido oficial con sus derrochamientos de dinero, no podrá hacer jamás en La Uruca, una reunión parecida a la de la noche del viernes del Bloque de Obreros y Campesinos.

AVISO a los militantes y simpatizantes del Partido
Está ya circulando el folleto con los discursos del c. Mora pronunciados en el Congreso sobre el conflicto soviético-finlandés. Todos los militantes del partido deben procurarse este interesante folleto y procurar que la mayor parte de la gente lo lea.
Esperamos pedidos de provincias. Precio C. 0.10.